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令和２年１２月３日 

 

 

五戸町議会第９回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 令和３年度予算編

成に対する基本方針

について 

(1) 政策の重点事項は。 

(2) 予算規模などの予算の骨格は。 

(3) 継続して行われる主な事業の予算

と進捗状況は。 

(4) 令和３年度の主な新規事業は。 

２ 一 問
一 答 

柏 田 匡 智 倉石温泉運営事業

検討委員会の概要と

町全体に受益者を増

やす方策について 

倉石温泉の今後のありかたについて

運営事業検討委員会で話し合いが進め

られているが、町民の間で「廃業するの

か否かについて話し合われているので

はないか？」という誤解があるため、内

容を明らかにするとともに、受益者を増

やし五戸町全体に波及させるための補

助事業、施設利用について質問する。 

(1) 倉石温泉運営事業検討委員会の目

的とこれまでの概要は。 

(2) 新郷村の「木の駅プロジェクト」に

学び、倉石温泉の修繕を想定した際の

補助事業活用は考えていないか。 

(3) 災害時に長期滞在できる避難所と

して施設活用することは考えていな

いか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

中川原賢治 １．選挙の投票率につ

いて 

民主主義国家である日本では国民主

権に基づき、議会制民主主義を採用して

いる。民意を反映させるには投票率を上

げることが必要だと思う。国民の政治離

れが叫ばれてから久しいが、これを解消

し投票率を上げるにはどのような施策

があるかお伺いしたい。 

   ２．外国人労働者につ

いて 

日本では少子高齢化やグローバリゼ

ーションを迎える中での労働力不足が

叫ばれている。県内でも技能実習生や就

労ビザなどで約３，９００人の外国人が

働いているが、当町での実状はどうなっ

ているのかお伺いしたい。 

４ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 五戸町の情報発信

について 

(1) 五戸町は以前、三浦・佐々木・川村

の順で名字人口が多かったが、今はど

うなっているか。そして、このことを

全国に情報発信する考えはないか。 

(2) 全国の各市町村では、ユーチューバ

ーにそれぞれの市町村の動画等を見

せてキャッチコピーを集め情報発信

しているが、町で行う考えはないか。 

(3) 上記の(1)、(2)を行うことで、ふる

さと納税受入額の増額が期待できる

と私は確信しているが、町ではどう考

えるか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．旧南部鉄道ＤＣ３

５１機関車無償譲

渡を受けた後の対

応について 

京都府与謝野町にある加悦ＳＬ広場

内のＤＣ３５１ディーゼル機関車の無

償譲渡が決定されたが、その後の活用に

ついて以下の点にお答え願いたい。 

(1) 機関車の移送、搬入をいつ頃予定し

ているか。また、その経費の見込額は

どれくらいか。 

(2) 上記の(1)に伴い、機関車を展示、

保管（保存）を考えていると思うが、

何処に展示する予定なのか。 

(3) 内燃機関車であるため、修理、整備

によっては実際に動かすことが可能

と考えるがいかがか。 

(4) これまで屋外展示されていたとの

ことで、塗装の剥がれ、錆などが目立

つと思うが再塗装は考えているか。ま

た、その経費は上記の(1)と合わせて

どれくらいの見込額を想定している

か。 

(5) 観光資源としても鉄道マニアの

方々のみならず活用できると思うが、

どのようにお考えか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．耕作放棄地が増加

傾向にある中での

農地の有効活用に

ついて 

農家の後継者不足、担い手不足の影響

もあり、年々耕作放棄地（遊休農地）が

増えているように見受けられる。農地の

有効活用、農地の保全の観点からも看過

できない事象であるため、以下の点にお

答え願いたい。 

(1) 農地パトロールは毎年実施してい

るとのことだが、実施時期、実施範囲

及び実施人員等の規模は。 

(2) 耕作放棄地（遊休農地）の増減は、

５年前の調査と比較していかがであ

ったか。また、畑、水田のそれぞれの

面積は。 

(3) 農地パトロールの後、明らかに耕作

放棄地（遊休農地）と見られる農地所

有者にどのような説明をしているか。

また、その反応は。 

(4) 農地の貸借は農地中間管理機構で

行っているが、２０２０年度の実績見

込は。 

(5) コロナ禍において、他業種（農業関

係者以外）も農業生産に興味を示して

いるところがあるとのマスコミの報

道もあるが、他業種に貸し出しの斡旋

はできないか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

６ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．新型コロナウイル

ス感染症について 

県によると、青森県の新型コロナウイ

ルス感染症の患者を受け入れる指定医

療機関の入院病床数は、２０１床確保し

ているとのことである。 

現在、五戸町には感染症の患者はいな

いが、いずれは感染者が出てくると思わ

れる。 

もし、クラスターが発生し満床になり

対応不能となった場合、その後の対応、

対策は如何にお考えか。 

   ２．倉石温泉及び社会

福祉協議会浴場の

運営について 

(1) 倉石温泉の入浴料について、以前に

も何回か質問したが、その際の答弁で

は、前向きに考え早急に対処するとの

ことだった。その後の進捗状況は。 

(2) 社会福祉協議会浴場の現在の入浴

時間、料金及び休業日は。 

(3) 倉石温泉及び社会福祉協議会浴場

についてどのように運営していくつ

もりなのか、今後の見通しについてお

知らせ願いたい。 

   ３．宅地造成分譲につ

いて 

先日の経済常任委員会所管事務調査

において、ひばり野地区宅地造成分譲に

ついて説明をいただいた。この企画は、

人口減少に歯止めをかける意味におい

ても、町活性化のためにおいてもすばら

しいことだと思うが、造成後どのような

方法で分譲を進める予定なのか。 

 


